

## ATOSS auf dem HR Festival europe

A promotional banner for ATOSS at the HR Festival Europe. The banner has a dark background with a large, semi-transparent circle in the center. At the top left, the word 'ATOSS' is written in white, followed by a white hand icon with orange fingers. To the right of this is a vertical line, then the 'HR' logo in orange and 'FESTIVAL' in white. The main text in the center circle reads 'Mit uns in die Arbeitswelt der Zukunft!' in white, with a short orange horizontal line below it. Below the circle, the text 'Treffen Sie unsere Experten für Workforce Management.' is written in white, followed by 'Halle 3 | Stand A.14.' in orange. In the bottom right corner, the website 'atoss.ch' is written in white.

**ATOSS**  | **HR** FESTIVAL

**Mit uns in die  
Arbeitswelt der Zukunft!**

Treffen Sie unsere Experten  
für Workforce Management.  
**Halle 3 | Stand A.14.**

atoss.ch

Bereit für New Workforce Management? Erfahren Sie in Halle 3, Stand A.14 von den ATOSS Experten, wie Sie Ihr Arbeitszeitmanagement effizienter gestalten und Mitarbeitende stärker in die HR-Prozesse integrieren.

Ob Zeitwirtschaft, Self Services & Apps, Personalbedarfsermittlung oder Personaleinsatzplanung – wir haben für alle Herausforderungen, Branchen und Unternehmensgrößen die passende Lösung. In der Cloud und für SAP SuccessFactors.

Confiserie Sprüngli, Digitec Galaxus, Magazine zum Globus, Rhenus Logistics und Medgate setzen bereits auf unsere Lösungen. Dürfen wir auch Sie überzeugen?

Melden Sie sich hier kostenlos für eine Beratung auf dem HR Festival Europe in Halle 3, Stand A.14 an:

[ATOSS Workforce Management: Mitarbeiter effizienter einsetzen | ATOSS AG](#)

**Beginn:**

Dienstag, 31. Mai 2022, 08:00 Uhr

**Ende:**

Mittwoch, 1. Juni 2022, 17:00 Uhr

**Veranstaltungsort:**

Zürich

Schweiz

**Website & Anmeldung:**

Email [internet@atoss.com](mailto:internet@atoss.com)

<http://www.atoss.ch>